

クレッセ新聞

2021年 2月発行
No. 137

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆まだまだ寒い日が続きますが、体調崩されてる方はいませんか？2月下旬から日本でもコロナのワクチン接種が始まると言われていますが、果たしてどうなるのでしょうか...
早く平穏な生活が戻ると良いですね。

チョココレート中毒



バレンタインデーに向けて、美味しいチョココレートを買う事が多くなるこの時期、気を付けたいのがワンちゃん、ネコちゃんによるチョコの誤食！彼らにとって、チョコが有毒となるのは有名な話ですが、では何が危険なのか...？今回は、ワンちゃん、ネコちゃんのチョココレート中毒についてお話しします。

チョコの何が危険なの？

チョコの原料にはカカオが使われており、その中にメチルキサンチンテオブロミン、カフェインという物質が含まれています。ワンちゃん、ネコちゃんはこれをうまく代謝できないため、中毒を引き起こします。
また、チョコの種類によってカカオの含有量は異なります。
ホワイトチョコ・ミルクチョコ・ブラックチョコの順で危険度が変わります。
その他にも、チョコは脂肪分が多いため、急性膵炎の併発にも注意が必要ですよ。

どんな症状が出るの？

症状は、誤食してから2〜4時間後に出ることが多いと言われていますが、個体差があるため、はつきりと分かりません。
軽度の場合、嘔吐下痢などの消化器症状、水をよく飲む、ハアハアして落ち着かないなどの症状が見られ、重度の場合は、不整脈が出る、ぐったりしている、痙攣などの意識障害が出てきます。こうなった場合、命に関わってくる場合があります。

誤食してしまったら...

中毒となる物質に対する解毒剤はありません。毒素を速やかに体外に排出させるため、食へて直ぐの場合は、催吐剤により吐かせる処置を行ったり、点滴を流す輸液療法を行います。

愛犬、愛猫が辛い思いをしないよう何よりも大事なのは、チョコを食べられないようにすることです！手の届く範囲には絶対に置かないようにしましょう。



今月のつぶやき

以前、漫画・アニメの『はたらく細胞』の話をしましたが、そのスピンオフ作品『はたらく細胞BLACK』が始まりました。喫煙、飲酒、ストレス、睡眠不足といった人体の中で働く細胞達の物語です。やさぐれた細胞、徐々に精神崩壊する細胞、何とか頑張っている細胞など、ブラック極まりない労働環境で働く姿は他人事ではなく、自分の身体の中の事かもしれません。身につまされる思いで毎回観ることになりそうです。



☆鳴澤看護師☆

去年頃から本を読むようになったのですが、物がどんどん増えていく感覚が嫌で最近、電子書籍で買うようになりました。
分からない単語はすぐ調べられますし、マークも簡単に引いたり消したりできて良いですね(๑/๑)
しかも、実際に買うより安い！
今、iPhoneで読んでいますが電子書籍リーダーを買うか迷ってます。

☆明石獣医師☆

2歳の子供が遅いのか早いのかは分かりませんが、イヤイヤ期の真っただ中にいます。私の話している事も理解しているし、意味のある言葉をたくさん喋るようになりました。ただ、私が何か言うと、とりあえず1回否定したいようで、何でもイヤイヤ言っています。まさにイヤイヤ期です。いつイヤイヤ期の終わりが来るのか、来ないのか分かりませんが、日々温かい目で見守っています。ですが、私も人間なのでイライラしてしまうこともあるのが本音です(笑)。

☆三浦看護師☆

先月、誕生日を迎え、また1つレベルが上がりました！(*^▽^*)
クレッセ恒例の誕生日プレゼント贈呈式にて、鬼滅の刃の煉獄杏寿郎のTシャツと目覚まし時計、呪術廻戦の五条悟のキーホルダーをいただき、みんなオタクの喜ばせ方を知ってるな~と思いました。笑
実用的に使える素敵なおグッズもいただき、幸せなお誕生日会となりました☆
私、今年厄年なのですが、厄を寄せ付けないよう健康に気遣い、コロナもあるので大人しく過ごそうと思います！

☆藤川看護師☆

この間暇すぎてやる事がなく、何か作るのが面倒くさい物を作ろうと思いローストビーフを作りました。結果可もなく不可もなく普通のローストビーフが完成しその日のうちに食べました。あんなに面倒くさい工程を踏んでのに食べた瞬間でなくなりました(笑)ご飯で自分で作るよりも、他人に作ってもらう方が美味しいのはなぜなんですかね!?自分で作るも全部の工程を見ているのでイヤイヤ美味しく感じません<>次やる気が出たらチャーシュー作り挑戦します!!

☆佐藤看護師☆

皆様は、ゲームに課金をしたことがありますか？わたしはあります。いつもは自らの所持金と照らし合わせ、無理のない範囲で一応考えながらやっていたのですが、コロナのせいで自粛をしていたらどこにも遊びに行くこともなく、オタク活も暇でお金がたくさん余っており、気がついたら恐ろしい額の請求書が届きました！(笑)笑い事ではありません。いくら生活に支障がないとはいえ、愚かな私にも無駄遣いだとかわかります。反省反省~！もういい大人なので、もっと有意義なお金の使い方を覚えようと思います。

クレッセ動物病院
公式LINE☆

診療案内やキャンペーンのお知らせなど、皆様には早くお届けします！是非、登録してね♪



在庫のご用意もありますので、持ち帰り希望の方はお声かけ下さい！
1本 80円 (税抜)

新商品の お知らせ

全ての猫ちゃんが大好きであるろう、あのチャオちゅるから腎臓に配慮された低リン・低ナトリウムに作られた商品が新発売！

高齢の猫ちゃんのこととしてご褒美や、腎臓病などの持病による食欲低下時などにお使い頂けます！

(おやつとして与える場合は与えすぎに注意です...ちゅるの美味しさを知ると、ドライフードを食べなくなる場合があります。)

看護師 三浦